



Vorlage-Nr. 1380/2018

Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der S P D

Errichtung eines Rad- und Fußweges zwischen Gonsenheim und Mombach

Aufgrund der hohen Nutzungszahlen durch Fußgänger und Radfahrer zwischen Pfarrer-Brantzenstrasse in Gonsenheim und dem Gebiet um den Parkplatz Bezirkssportanlage (Schwimmbad, Sporthalle, Bezirkssportanlage, Sportanlage des TSV Schott) macht es Sinn, einen Fuß- und Radweg im dortigen Gebiet einzurichten. Er sollte möglichst auch das kleine Waldstück zwischen Erzbergerstrasse und Auf der Langen Lein durchqueren, das bis jetzt inoffiziell mittels Trampelpfad genutzt wird, aber an der Erzbergerstrasse durch eine Mauer begrenzt ist, sodass es keine Abfahrt dort gibt. Es wäre eine willkommene Abkürzung für die Bewohner beider Teile, die zum einen aus Mombach kommend, die Lebensmittelgeschäfte am Rand von Gonsenheim, sowie umgekehrt die Geschäfte (Apotheke, Bäckerei usw.) am Westring wesentlich näher bringen würden.

Wir bitten daher die Verwaltung um die Errichtung eines solchen Weges.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, den 20.8.2018

i.A. Horst Böcher